Gemeinderat von Zürich

28.03.01

Interpellation

von Ruth Anhorn (SVP) und Markus Schwyn (SVP)

Seit einiger Zeit wird in Zürich-Albisrieden das Projekt "Ventil" geführt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Welches sind die Ziele des Projekts "Ventil"?
- 2. Wieviele Kinder und Jugendliche haben bereits die Dienste und aus welchen Gründen beansprucht (auch Dauer)? Wieviele besuchen momentan das "Ventil"?
- 3. Welche Angebote stehen zur Verfügung?
- 4. Mit wievielen Personen (Voll- und Teilzeit in Prozent) wird das "Ventil" geführt?
- 5. Wie wird das Projekt "Ventil" finanziert (detaillierte Aufstellung)?

M. C.L